



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>39 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>286</b>
Prix	<b>269 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

En exclusivité cet appartement rénové au deuxième et dernier étage sans ascenseur d'une copropriété de 24 lots situé en bord de mer de roquebrune-cap-martin au quartier de la plage offrant accès à tous les commerces, transports en communs et commerce. Composé d'une entrée avec rangements, une cuisine ouverte sur le salon donnant sur un petit balcon exposé sud-ouest sans vis-à-vis, une grande chambre et une salle d'eau avec wc. Idéal investissement locatif, résidence principale ou Même secondaire. Coup de coeur !!

*Your agency exclusively offers you this completely renovated apartment on the second and last floor without elevator of a condominium of 24 lots located on the seaside of Roquebrune-Cap-Martin in the Quartier de la Plage. It consists of an entrance with storage, an equipped American kitchen open to the living room which opens onto a small south-west facing balcony not overlooked, a large bedroom and a bathroom. with WC. Ideal rental investment, primary or even secondary residence.*

## H PROPERTIES

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

